



Drucksachen-Nr.

1249/2020-2025

Datum:

11.04.2021

**An die Vorsitzenden des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss,
sowie den Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt- und Klimaschutz**

Herr Oberbürgermeister Pit Clausen

Herr Jens Julkowski-Keppler

Gremium	Sitzung am	Öffentlichkeitsstatus
Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss	21.04.2021	öffentlich
Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz	27.04.2021	

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Treibhaus-Bilanzierungsarten der interargem GmbH

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrter Herr Julkowski-Keppler,

1. Welche der Bilanzierungsarten – Quellenbilanz, Verursacherbilanz oder eine der CO2-footprint-Methoden – wird von der Interargem GmbH für die MVA Bielefeld-Herford bei ihren Treibhausgas-Bilanzierungen eingesetzt?
2. Seit wann wird diese Bilanzierungsmethode eingesetzt?
3. Welche Art der Bilanzierung von Treibhausgasemissionen wird bei der Erzeugung von Fernwärme durch die MVA eingesetzt?

Begründung: Hintergrund der Anfrage ist ein Pressebericht, dass die Stadtwerke Bielefeld das Fernwärmenetz rund um die Universitätsneubauten ausbaut und die Wärmeversorgung insgesamt klimafreundlicher und die Luft in Bielefeld sauberer werden würde. Auf Grundlage dieser Aussage interessiert die Vergleichbarkeit der Bilanzen und die BÜRGERNÄHE würde daher gerne wissen ob bei jeder Emissionsart die selbe Bilanzierung verwendet wird.

Unterschrift:

gez. Gordana Rammert

